



ロータリー:
変化をもたらす

第 2820 地区

HITACHI SOUTH ROTARY CLUB

【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020
 【例 会 日】 毎週火曜日 12:00~13:00
 【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室
 TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176
 Mail: info@hitachi-south-rc.org



Weekly Bulletin
週報 No.17

■会 長 鈴木 幸一 ■副会長 朝日 正道
 ■幹 事 川村 昌弘 ■会報委員 大神田 正浩

本日の例会：平成 29 年 11 月 14 日（火） 【プログラム】卓話 / パスト会長

次回例会：平成 29 年 11 月 21 日（火） 【プログラム】卓話 / 社会奉仕委員会

■ 11 月の例会予定

7 日 卓話 / ロータリー財団委員会 14 日 卓話 / パスト会長

21 日 卓話 / 社会奉仕委員会 28 日 優良従業員表彰 / 職業奉仕委員会

例会報告

11 月 7 日（火）12:00 開会
 進行：千葉会員

なるし、有意義に使われるのではないかと思います。

一人一人の善意が社会を良くしていきます。出来る範囲で結構ですけれども、皆様ご協力お願いいたします。

以上、会長の時間といたします。ありがとうございました。



会長の時間

鈴木幸一 会長



会長の時間をいただきます。

五十嵐様、今日はお忙しい中ありがとうございます。卓話よろしくお願いいたします。

先月は米山月間でした、今月は財団月間になっております。鹿志村財団委員長が、地区に行っても大威張り出来ると言っておりましたけれども、当クラブは寄付額が地区で 5 本の指に入ります。すごく喜ばしいことで、これも皆さんのご理解あってのことです。今後ともよろしくお願いいたします。

季節柄、歳末助け合い募金の協力願いが家に来ました。お金を出すのも大事ですけど、そのあとどういうことに使われているのかに関心を持つことも非常に大事だと思います。

ロータリーですから間違いはないと思いますが、使われ方に関することも五十嵐様にご説明いただければと思っております。

税金もそうです。出ただけではなく、その使い方ということにも関心を持っていくと、もっと世の中は良く



幹事報告

川村幹事

- 本日例会後、理事会を行います。
- 確認のため、今後のスケジュールをお話します。
- 11 月 12 日、パンポン大会が油縄子小学校にてあります。受付は 8 時半ですが、設営は 6 時半からです。よろしくお願いいたします。
- 11 月 19 日、分区の親善ゴルフ大会がオーシャンゴルフクラブであります。7 時集合です。設営あります。よろしくお願いいたします。
- 11 月 23 日、「水郡線で行く紅葉鑑賞会」があります。10 時に多賀駅集合です。



委員会報告

雑誌・広報委員会

宮本委員長

- 今月の「ロータリーの友」読みどころ
 今月は財団月間です。5 日からはインターアクト週間です。
 左開き、IR 会長メッセージは財団についてです。基本はポリオです。
 右開き 4 ページ、奨学生のその後について記事があります。ぜひお読みください。

職業奉仕委員会

佐藤委員長

- 今月末に優良従業員表彰があります。募集締め切りは 14 日です。まだ推薦者があまりいませんで、

よろしくお願いいたします。

烏帽子会 石川会員

- 12月17日に鈴木年度第1回烏帽子会を予定しております。スケジュール調整をお願いいたします。

親睦活動委員会 荒川委員長

- パンポン大会委員会からですが、11月12日(日)、「親子でふれあうパンポン大会」が、お手伝いよろしくお願いいたします。
- 23日に「水郡線で行く紅葉鑑賞会」があります。ご参加お待ちしております。

 **出席報告**

長谷川委員長

会員数	出席	欠席	出席率	MakeUp	修正	免除
30名	17名	13名	58.61%	15名	100%	7名

 **ニコニコ BOX**

石川委員長

- ◇ 五十嵐様、今日ではよろしくお願いいたします。
鈴木会長・川村幹事
- ◇ 財団卓話で、水戸東 RC 五十嵐様に御願います。
鹿志村高道・朝日正道・石川國博・弓野博司・
信太克己・千葉隆一・山本忠安・宮本尚彦・
佐藤信彦・星 勝治・長谷川太一・三代琢治・
荒川浩信
- ◇ ありがとうございます。お陰さまで無事白山開店
できました。
白土仙三郎
- ◇ 本日、ロータリー財団の卓話をさせていただきます。
よろしくお願いいたします。
水戸東 RC 五十嵐久也様
- ◇ 外交は 昔ピンポン 今ゴルフ
石川 悟



本日も多くの方からニコニコ BOX へのご協力 誠にありがとうございました



本日計 38,000 円	累計額 554,000 円
--------------	---------------

 **プログラム**

卓話
ロータリー財団委員会 鹿志村委員長

- 財団委員長は初めてですが、ロータリー入会して10年になりますので、経験でなんとかこなしていきたいと思います。

- 今月から財団月間です。よろしくお願いいたします。
- 当クラブのポール・ハリス・ソサエティの山本会員、石川会員から千ドルいただきました。私も千ドル寄付させていただきました。来週は、木本ガバナー補佐にも寄付いただけると楽しみにしております。
- 今日は地区財団について、五十嵐様に卓話いただきます。よろしくお願いいたします。

財団委員会資金推進委員 五十嵐久也様



- 日立南 RC は、メンバー数が30名でなんとポール・ハリス・ソサエティが3名ということで、多分、人数比率から言いまして、現在茨城県内で一番かなと思います。
- ちなみに、茨城県全体(第2820地区)も財団に理解が深く、全国で2位です。素晴らしい実績です。日ごろより皆様のご協力、感謝申し上げます。
- ロータリー財団は実績としてとても優れた財団です。
- ロータリー財団の使命は、「ロータリアンが人々の健康状態を改善し、教育への支援を高め、貧困を救済することを通じて、世界理解、親善、平和を達成できるようにすること」です。
- ロータリー財団のプログラムは2つの補助金がございます。地区補助金、グローバル補助金です。
- 国際ロータリーと国連は関係が深く、特にポリオ撲滅、母子の健康、水と衛生、教育分野においては、ロータリーの影響力が高まり、国連の開発目標の多くはロータリーが掲げてきた目標と多くの部分が一致しています。
- ロータリー活動が国連に多大な影響を与えているということです。
- 経済支援をすればするほど、紛争を助長したというところが結構あります。経済支援よりも教育や保健を支援したほうが、経済成長率が高まります。
- ポリオ撲滅まであと少しです。昨年発生したのがパキスタンとアフガニスタンのみです。
- ロータリー財団は、平和、教育などに変化をもたらし、使命を持って活動しています。
- 本日はご清聴ありがとうございました。

会長の点鐘をもって閉会。